

**Totalrevision der Stauanlagenverordnung sowie Verordnungsänderungen im Kernenergiebereich sowie im Anwendungsbereich des Elektrizitätsgesetzes  
– Stellungnahme der AIHK gegenüber dem Departement UVEK, Bundesamt für Energie**

In rubrizierter Angelegenheit danken wir Ihnen namens der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) für die eingeräumte Möglichkeit zur Stellungnahme.

Die Vernehmlassungsunterlagen haben wir studiert und haben hiergegen insgesamt keine Einwände. Aus Zeitgründen verzichten wir jedoch auf Detailbemerkungen.